EU no Debe Poner Trabas al Progreso Económico de Argentina, Dice Massera

State of the State

tubre. (Latin) — El gobierno estadunidense debe apoyar el desarrollo politico y
económico de Argentina en
mos suponer involuntaria".

Tanto el gobierno de los derechos
manos de la extrema izquierda", dijo el ex integrante de la junta militar
argentina durante una reulugar de poner trabas en Tanto el gobierno como nión con latinoamericanissu camino, declaró aqui el el Congreso han criticado ex comandante en jefe de las violaciones de los derestrados accompandos la armada argentina, almichos humanos denunciadas (SAIS), rante Emilio Massera.

Massera, que se halla en

visita privada en esta capi-tal, dijo a un grupo de aca-démicos locales que las cri-tal dijo a un grupo de aca-demicos locales que las cri-tal dijo a un grupo de aca-demicos locales que las cri-tal dijo a un grupo de aca-demicos locales que las cri-tal dijo a un grupo de aca-demicos locales que las criticas del gobierno y parla- rrorista que soportamos, ricanos, declaro.

WASHINGTON 10 de oc. mento estadunidenses a la Argentina hubiera caído en

n Argentina.

"Nosotros necesitamos probablemente hubieran

El marino argentino no hizo referencia alguna a la actividad de la extrema derecha en Latinoamérica,

Massera agregó que los militares argentinos se vie-ron sorprendidos cuando, después de combatir al terrorismo, "el gobierno esta-dunidense nos responde involucrándonos en la campaña por los derechos huma-

ARGENTINA SERA UNA POTENCIA MUNDIAL

Después de trazar una historia de las relaciones entre Estados Unidos y Argentina, Massera expreso el convencimiento de que su pais se convertirá en una potencia mundial

"Estoy seguro de que lo va a lograr con el apoyo o (sin el apoyo) de Estados Unidos", dijo Massera.

Pero añadió: "Desearia hondamente que nu estra transformación sucediera en una alianza... con el pue-blo estadunidense".

Después de abandonar sus cargos militares y políticos al pasar a retiro, Massera anunció su intención de dedicarse a la actividad política como civil,

Durante su permanencia en esta capital, Massera pro-yecta entrevistarse con el vicesecretario de Estado para Asuntos Interamerica-nos, Viron Vaky, y con otros funcionarios de la cancille-

ría. También proyecta entrevistarse con oficiales del Ministerio de Defensa y representantes gremiales.

El Almirante Massera Acusa a Estados Unidos de Miopía

Por ADOLFO G. MERINO

WASHINGTON, 10 de octubre. El almirante argentino retirado Emilio Eduardo Massera acusó hoy de "miopia" a Estados Unidos en su campaña por los derechos humanos e instó al Gobierno norteamericano a que no obstaculice el progreso de la nación argentina.

"Necesitamos que Estados Unidos no obstruyan nuestras ansias de crecimiento, no bloqueen nuestro impulso creador con una altitud obsoleta que tiene todos los inconvenientes del paternalismo y ninguna de sus ventajas", declaró Massera en una conferencia en el centro de investigación de política exterior de la Universidad John Hopkins

La conferencia es parte de un nutrido programa de actividades del marino, quien dijo que está cumpliendo una visita "estrictamente privada" a Estados Unidos. Entre sus otros compromisos se cuentan entrevistas con miembros del Gobierno y representantes de diversos sectores, así como actos sociales.

El ex comandante en jefe de la Armada y ex miembro de la Junta Militar de Gobierno de su país, narró la lucha del Gobierno argentino contra el terrorismo y la subversión, "que suponemos común a las dos naciones (Argentina y Estados Unidos)"

"El Gobierno de Estados Unidos nos responde - agregó Masserainvolucrándonos en la campaña por los derechos humanos, haciendo gala de una miopía que debemos suponer involuntaria.

"...Francamente, temo que Esta dos Unidos no corrija las desviaciones de visión que durante tanto tiempo han dañado su política exterior con América Latina en general y con Argentina en particular

Lo que Argentina necesita en sus relaciones con Estados Unidos, dijo Massera, es que "tome conciencia de que Argentina tiene una gran importancia geopolitica para Occidente v que, de haber tenido éxito la ofensiva terrorista que soportamos y de la que apenas estamos saliendo, Argentina hubiera caído en poder de la extrema

En su análisis, Massera dijo que después de Argentina "hubiera caído Brasil y a corto plazo, hecho el enlace con el Africa marxista, toda América Latina se hubiera transformado ideológicamente...'

Massera expresó su convicción de que Argentina tomará un puesto de vanguardia en el concierto mundial de las naciones "y estoy seguro que lo va a lograr con el apoyo o no de Estados Unidos'

"Mi país —añadió---, va a optar por un destino de grandeza, va a elegir el riesgo a la mediocridad... para retomar el camino perdido en las primeras décadas de este siglo".